
[07.06.2OO2] Всем сестрам по
серьгам
    Аскар  Акаевич,  обманув  «оптом»  аксыйцев,  чиновников,
оппозицию, отправился в рабочую поездку. Если вспомнить, то в
последние  один-два  года  он  никуда,  особенно  на  Запад,  не
выезжал.
 
    Ход последних парламентских, а после этого — президентских
выборов, давление на свободные СМИ, взятие под стражу видных
политиков,  преследование  их  –  все  это  сделало  Акаева
«толстокожим» против Запада. А размещение американских солдат
в  аэропорту  «Манас»  содрало  эту  кожу,  и  создало  для  него
хорошие условия встречать кого-либо с улыбкой.
 
    Перед приходом солдат США, политическая элита, особенно
оппозиция,  надеялась  на  установление  демократии.  Оппозиция
поняла или не поняла то, что для США в Кыргызстане важна не
демократия, а военный полигон, не знаю. Сейчас Америке не
нужны выходки оппозиции, ей нужна спокойная акаевская власть.
Тогда только их военные цели претворятся в жизнь.
 
    Если сменится президент, возможно, придется пересмотреть
соглашение. Им нужно, чтобы Акаев оставался надолго. Акаев, в
открытую  и  скрытно  поддерживаемый  США,  не  хочет  особенно
считаться с народом. Досадно то, что если раньше оппозиция
говорила «будем жаловаться Москве», то с американцами этот
номер не пройдет.
 
    Недавно депутат А.Мадумаров сказал: «Когда президент едет
куда-то, то обязательно везет с собой корзину». На саммит в
Санкт-Петербург  с  пустыми  руками  не  поехал:  представил
В.Путину  Н.Танаева.  При  прошлой  встрече  с  Путиным  придал
официальный статус русскому языку. Вечному другу Цзян-Цземину
выделил 90 тыс. га кыргызской земли. Корзина не очень тяжела,
господин Президент?!
 
    Интересно объяснил президент при встрече с журналистами
вопрос о выгодности передачи земель Китаю. С Китаем возрастет
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торговля в 2-3 раза. Несомненно, сначала исполнятся интересы
Китая. Что Китай производит избыток товаров и распространяет
по всему миру – это уже не открытие.
 
    Они не только ввезут товары, но и сами как муравьи,
набегут.  Сегодняшний  вице-премьер  Дж.Оторбаев  в  одном  из
интервью  отметил,  что  торговые  узлы  Китая  заполонили  нашу
столицу.
 
    На юге будут добывать 10 млн. тн угля. Это не то, что
продавать 10 млн. тн угля. Мы не можем освоить нормально Кара-
Кече и возим уголь из Караганды в 2-3 раза дороже. Если добыча
угля наладится, то весь юг перейдет к Китаю. Он будет поселять
своих людей и заставит работать. Это государственная политика.
 
    И без того идет «китаизация» Кыргызстана. Простой пример:
столичная мэрия для «латания» дыр на дорогах Бишкека изыскала
40-50 млн. сомов из бюджета. Кто же будет латать? Китайцы.
Оказывается,  они  выиграли  тендер.  В  Кыргызстане  миллионы
безработных бродят на улицах, а мы ищем рабочие руки в Китае.
 
    И неизвестно, кто из китайских представителей ведет такую
государственную политику.
 
А.Токтомушев, «Агым», 7 июня 2002 г.


